

# Asociación Cultural Austro-Uruguaya

Presidente de Honor  
Sir EUGEN MILLINGTON - DRAKE K. C. M. G.

Presidente  
Profesor CLEMENTE ESTABLE

Miembro de Honor  
Exmo. Sr. Embajador de los Estados U. de América  
Mr. WILLIAM DAWSON

Miembro de Honor  
Exmo. Sr. Embajador de la Gran Bretaña  
Mr. GEORGE G. M. VEREKER C. M. G. M. C.

Miembro de Honor  
Exmo. Sr. Ministro de Francia  
Monsieur EMMANUEL LANCIAL

CASILLA DE CORREO 752

MONTEVIDEO 26 de marzo 1947<sup>DE 194</sup>  
Rincon 624 A

Señor Redactor  
L u i s T o b i o  
"ELDIA"  
C i u d a d

Muy Señor nuestro!

Agradecemos por la buena atención con la cual Ud. ha recibido a nuestro Señor Juan Muller, miembro de la mesa directiva de nuestra asociación, cuyo intencion era entrar en contacto amistoso con el diario más destacado de este país hospitalario.

En esta ocasión repetimos nuestros agradecimientos por las publicaciones sobre AUSTRIA siendo de vista política, como de vista cultural, cuyo texto nos dio enseguida la impresión de ser escrito por una persona culta que conoce a este país hermosísimo, igual que nosotros austriacos de nacimiento.

Como Austria todavía no tiene representación diplomática en el Uruguay, todo el material de propaganda y fotografías proviene de la Cancillería austriaca dirigido a nosotros y disponemos de buen surtido de fotografías de la Austria de Pre- y postguerra, además de fotografías de todos los miembros del gobierno austriaco elegido por el pueblo en el año 1945, en cuyas caras se ve todavía los sufrimientos de los campamentos de concentración alemana. Tenemos además material de fotografías del Norte y Sud de Tirol (Cuya última parte está en poder de Italia); para poder mostrar al mundo la igualdad de los dos paisajes. Tenemos además el "Rot-weiss-rot-Buch" emitido recientemente por el gobierno austriaco, conteniendo muchos documentos originales no publicados hasta la fecha, para mostrar al mundo con claridad que Austria no era "nazista".

Todo este material y cualquier informe para facilitarle su trabajo para sus publicaciones sobre Austria, están en cualquier momento a su disposición y rogamos en caso de desear entrar en contacto con nuestro Señor J u a n M u l l e r.

Como nos es un placer de cumplir todos sus deseos especiales, ya hemos pedido de la cancillería en Vienna por vía aérea fotografías del "Wörthersee" y del pueblo de "Velden".

Siempre a sus ordenes saludamos al Señor Redactor muy atte

*W. v. Winternitz*  
W. v. Winternitz  
Secretario